

Communiqué de presse

Lancement de la Fabrique des soignants, le nouveau média participatif par des jeunes soignants

Le 31 mai 2023, le collectif de jeunes professionnels engagés en santé à l'origine de La Fabrique des soignants présentera sa première émission en direct sur Twitch.

Partant du constat partagé de tous d'un essoufflement de l'attractivité des métiers du soin, notamment à l'hôpital, La Fabrique des Soignants propose un nouvel outil participatif pour catalyser les volontés d'engagement en santé.

La Fabrique des Soignants s'articule autour d'une émission en trois épisodes interactifs et une série de contenus audiovisuels diffusés sur Twitch et les réseaux sociaux pour mettre en avant des initiatives locales et des acteurs de santé inspirants. Elle s'inscrit dans une démarche de renforcement du lien intergénérationnel et interprofessionnel par le partage d'expériences de terrain.

"Se découvrir soignant", "Restaurer le dialogue" et "Innover au quotidien" sont les trois séquences de la première saison qui réunira soignants, administratifs et patients sur le plateau de La Fabrique des Soignants les 31 mai, 13 et 27 juin prochains.

Retrouvez dès aujourd'hui le manifeste de La Fabrique des Soignants en vidéo [sous ce lien](#) :

Nous remercions encore nos partenaires principaux sans qui ce projet ne pourrait voir le jour : la MACSF, l'AP-HP, Assistance Publique - Hôpitaux de Paris, la Fédération hospitalière de France (FHF), l'Université Paris-Est Créteil (UPEC), et ParisSanté Campus pour leur soutien !



retrouvez-nous sur



CONTACT : lafabriquedessoignants@gmail.com